
2018.1.13 楽園信州移住セミナーに参加しました

◆第２部は参加者と円座になり、長野県の各市町村から参加し、移住し
た女性を中心とした座談会を行いました。通常の移住セミナーとは違い、
参加者と近い距離で話せたことで、ざっくばらんに移住に関する疑問や
移住先のリアルな生活について話されている印象でした。最後に各市町
村との個別相談会を実施しましたが、終了時刻を過ぎても相談が続くな
ど、参加された方の熱意も興味も高いセミナーだったと思います。

◆「楽園信州移住セミナー～移住したい
女子のための夜の会～」に参加しました。
今回は完全予約制・女性限定のイベント
を土曜日の夜に開催しました。第１部で
は長野県の紹介と、ゲストスピーカーに
よる移住体験談の発表がありました。そ
れぞれの事情や想いがありながら、移住
した経緯や苦労、現在の状況などの説明
に参加者のみなさまは熱心に聞き入って
いたようすでした。

◆女性ひとりで移住することは、なかなかハードルが高いと感じてらっ
しゃる方も多いかもしれませんが、実際はそうではありません。何がし
たいかを自身の中で持っておけば、男性であれ女性であれどこでも移住
ができるかと思います。天龍村にも単身で移住した女性がおりますので、
気になることがありましたらお気軽にお問い合わせくださいませ。


